
 

 

 VERBALE N. 11 della seduta del 19 gennaio 2021                Approvato in data 19 /01/2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 01 del 3/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.38 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

09.38 10.46     

Mattaliano         Cesare 

 

Assente ------- ------     

Caputo               Valentina Presente 09.38 10.46     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 09.38 10.46     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 09.38 10.46     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciannove del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 09.38,   il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina Caputo, Valentina 

Chinnici, Rosalia Lo Monaco. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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I lavori vengono avviati con il punto riguardante l’approvazione dei verbali, il Presidente pertanto invita la 

segretaria a dare lettura del verbale n. 01 del 4 gennaio, che posto successivamente in votazione, viene 

approvato all’unanimitàdei presenti; 

si procede con la lettura del verbale n. 04 dell’ 8 gennaio, che posto in votazione, viene approvato 

all’unanimità; 

si procede con la lettura del verbale n. 06 del 12 gennaio, che posto in votazione viene approvato 

all’unanimità; 

La commizsione   prosegue i lavori con lo studio e l’approfondimento, avviato nelle sedute precedenti, in 

ordine alla proposta Regolamento Impianti Sportivi Comunali.  

 Si dà pertanto continuità ai lavori avviati ieri con l’art. 10, dove viene particolarmente attenzionato il 

comma 3 e le modifiche aggiuntive proposte dagli uffici. 

La commissione, dopo un breve confronto, ritiene che questo comma in linea di massima possa 

essere condiviso, tuttavia si riserva un ulteriore chiarimento con l’Ass.re.  

La cons. Lo M onaco, su tale punto chiede che venga specificato che l’assegnazione di uno spazio 

non è cedibile ad un’altra società. 

Sul comma 4 la cons. Lo  Monaco non condivide la scelta da parte dell’amm.ne che nel caso di 

rinuncia il richiedente lo possa farlo almeno 10 gg. prima. Ritiene che ogni impianto abbia 

esigenze organizzative diverse. 

Viene esaminato il comma 5 modificato dagli Uffici, modifiche che vengono condivise dalla 

Commissione. 

Si passa all’art. 11, il presidente si sofferma a commentare il punto f che gli Uffici suggeriscono di 

togliere o modificare. 

La commissione dibatte sul punto, e il Presidente alla luce delle riflessioni fatte, propone di 

togliere il punto f e di aggiungere al punto c, dopo abbigliamento “comportamento”  

Sul punto a la cons. Chinnici suggerisce di togliere, dopo stato: “d’efficienza”.    

del comma 6, la Commissione condivide le modifiche proposte dagli uffici. 

del comma 9, la Commissione condivide la modifica proposta dagli uffici.  

Art 14,  la Commissione  condivide le modifiche proposte dall’uffcio,  

Art 15, la Commissione condivide le modifiche proposte dall’uffcio  

Art 16, la Commissione condivide le modifiche proposte dall’uffcio 

Art 17, viene analizzata la modifica riguardante l’eliminazione del punto a (in caso di morosità 

per oltre tre mesi dei pagamenti previsti). La cons. Lo  Monaco, non condividendo a pieno tale 



scelta, si sofferma a commentare il punto. Anche la Cons. Caputo dichiara di non condivide 

l’eliminazione totale del punto a, ed afferma che piuttosto è dell’avviso di andare a precisare 

tempi più opportuni, come ad es. un mese.  

Art 18, disposisizione piscina comunale, la cons. Lo Monaco argomentando il punto 1,  chiede di 

fare un appunto su ciò che attiene la prenotazione, ciò nel principio di regolamentare gli accessi e 

alle conseguenziali valutazioni. 

la consigliera inoltre ribadisce l’ipotesi, già esternata in una delle precedenti riunioni, ovvero 

quella di prevedere sul regolamento, in ordine a impianti sportivi specifici, capitoli a parte come 

la Piscina, Stadio Vito Schifani  (Stadio delle palme) e Palestre scolastciche.  

La consigliera SUL PUNTO 1 LA CONS. CHIEDE CHE VENGA FATTO UN APPUNTO SU 

inserire fermo restando le procedure stabilte dall’amm.ne 

Sul comma 8 la cons. Caputo suggerisce di inserire dopo carattersistiche:  struturali e funzionali 

… 

Art 19 punto 1 viene preso atto che è già stata riportata la modifica: fermo restando…. 

Comma 3, la cons. Lo Monaco ricorda che si devono valutare le proposte di mofica suggerite dalla 

FIDAL e trasmesse alla Commisssione dal Presidente della FIDAL dott. Parrinello. 

Il Presidente sulla scorta di questa osservazione, propone di  rinviare il tema a domani alla 

presenza del Cons. Cesare Mattaliano, il quale conosce bene la materia in quanto si è interessato 

in prima persona. Il Presidente inoltre afferma che avrà cura di inoltrare ai colleghi consiglieri, 

per una opprtuna valutazione, le modiche proposte dalla FIDAL. 

La Cons. ra Caputo ricorda al Presidente di chiedere all’Ass.re di venire al prossimo incontro già 

preparati su ciò che riguarda la classificazione degli impianti sportivi per categoria. 

La cons. Lo Monaco su questo articolo che riguarda l’impainto Vito Schifani, invita i colleghi, per 

una opportuna valutazione, a dare uno sguardo al relativo Regolamento vigente. Ricordando che 

il Regolamento che in è oggetto di studio, una volta approvato va a sostituire quello vigente . 

 Il Presidente, chiusi gli interventi, predispone la lettura del presente verbale, che posto in 

votazione, viwene approvato all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 10.46 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 



ORARIO FINE SEDUTA 10.46 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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